

■ POURNOY-LA-CHÉTIVE

Conseil municipal : précision

Nous avons relaté la réunion du conseil municipal de Pournoy-la-Chétive, en date du 16 octobre, dans notre édition d'hier.

À propos du projet d'implantation d'une unité de méthanisation sur le territoire de Pournoy-la-Chétive, au lieu-dit Fosse-au-Sable, nous avons prêté des propos erronés à Alain Pronost, président de la nouvelle association Qualité et cadre de vie Pournoy-la-Chétive.

En réalité, ce dernier « refuse le projet d'implantation d'une unité de méthanisation, là où il est pressenti, mais également à tout autre endroit sur le ban communal de Pournoy-la-Chétive et au-delà, sur le ban d'une commune limitrophe, dès lors que ce projet serait susceptible d'entraîner des nuisances pour la population de Pournoy ou des communes alentour ».

Le Républicain Lorrain prie ses lecteurs de l'excuser pour l'erreur de retranscription des propos d'Alain Pronost.